

Combien le glacier d'Argentière paraît chaque année diminuer

08-09-2021

"Après une halte consacrée à admirer les derniers effets de la lumière du soir sur les montagnes, à observer combien le glacier d'Argentière paraît chaque année diminuer et reculer, après un rafraîchissement bien gagné, à cinq heures et quart nous nous embarquons dans les trois traîneaux envoyés au-devant de nous par Couttet. Deux de ces véhicules sont bien petits, aussi l'embarquement est laborieux. Il ne reste pas de place pour les bagages, et chacun doit en conséquence s'asseoir sac au dos ; nos chevaux trottent vaillamment, et à six heures nous arrivons à l'hôtel Couttet, à Chamonix."

Club alpin suisse, L'Echo des Alpes, 1877

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr